



# Generalversammlung Juni 2021

## Jahresbericht Juniorenabteilung vom Januar 2020 bis Mai 2021

Auf die Rückrunde 2019/20 habe ich den Posten als Leiter Junioren von Fred Maurer übernommen.

Als erstes ein grosses Dankeschön an Fred Maurer für seinen grossen und unermüdlichen Einsatz bei der Juniorenabteilung! In seiner 5 jährigen Amtszeit hat er das grosse Schiff der Juniorenabteilung sicher durch alle Gewässer geleitet.

Für den Start der Rückrunde war alles parat. Doch dann kam Corona.....

Ab dem 13.03.2020 stand bei uns alles still. Sämtliche Trainings, Turniere und Testspiele mussten abgesagt werden.

Auch unser Fussball Camp, welches mit 60 Teilnehmern anfangs Mai wieder komplett ausgebucht war, musste abgesagt werden. Herzlichen Dank an Martin Wild für all die Vorbereitungsarbeit, welche schlussendlich aber vergebens war.

Mit einem aufwendigen Schutzkonzept konnte der Trainingsbetrieb ab dem 18.05.21 wieder aufgenommen werden. Das Trainieren in beständigen 4er Gruppen ohne Körperkontakt war aber eine Herausforderung für alle Beteiligten.

Es war auch der Start der unbeliebten Präsenzlisten, welche bis heute an den Corona-Verantwortlichen nach jedem Training geschickt werden müssen.

Die Meisterschafts-Rückrunde fiel ins Wasser. Ab dem 06.06.20 konnten wenigstens wieder Freundschaftsspiele bis zu den Sommerferien ausgetragen werden.

Unsere G+F Turniere am 04.07.20 und 27.09.20 konnten mit einigem Aufwand durchgeführt werden. Herzlichen Dank an alle Helfer und Trainer, welche dieses Turnier für unsere Kleinsten ermöglicht haben!

Nach den Sommerferien 2020 konnte das Training und der Meisterschaftsbetrieb 2020/21 wieder aufgenommen werden. Zwar weiterhin mit Schutzkonzept, aber immerhin ohne grössere Einschränkungen.

Folgende Mannschaften wurden für die Vorrunde 2020/21 beim Verband gemeldet:

Junioren B	Pascal Richard
Junioren Ca	Alfredo Schweizer
Junioren Cb	Daniel Dallinger, Flavio Paglialonga
Junioren Da	Stefan Moser
Junioren Db	Martin Wild, Renato Schindler
Junioren Dc	Agron Mustafai, Diego Calderon
Junioren Ea	Bobo Duquesne, Filipe Emanuel Esteves Rodrigues
Junioren Eb	Sihana Islami
Junioren Ec	Lorenzo Pagliaro, Lucas Fernandez
Junioren Ed	Martin Beer, Ingo Neugebauer, Yannic Beer, Etienne Fässler
Junioren Fa	Ismail Sakipi, Besar Sakipi
Junioren Fb	Ardian Hidic, Yannic Kouvatiss, Daniele Aversa
Junioren G	Youssef Rachad, Ali Adem, Jelena Lazovic, Mumin Rrudhani, Michael Hohl

Die neue Saison wurde angesichts des fussballerischen Rückstandes vorsichtig angegangen. Das Hauptziel war, einfach wieder Meisterschaftsspiele auszutragen. Den Kids wieder ein Stück Normalität zu geben und ein Ventil zum Rauslassen ihrer Energien.



Das Vorbereitungsturnier für die Junioren E bis B Ende Sommerferien konnte durchgeführt werden. Herzlichen Dank an Pascal Richard für die super Organisation und die vollen 2 Tage, welche er auf der Clubhaus Terrasse verbracht hat! Auch ein grosses Dankeschön an alle Helfer, Trainer und Schiedsrichter, welche ebenfalls viel Zeit für dieses Turnier investiert haben.

Ab Ende Oktober kam nach den Lockerungen im Sommer wieder eine massive Verschärfung des Schutzkonzeptes. Der Meisterschaftsbetrieb musste wieder eingestellt werden. Das G+F Turnier am 25.10.2020 musste abgesagt werden.

Das Organisieren der Hallentrainings wurde zu einem zeitintensiven Kraftakt. Fast jede Juniorenmannschaft musste ihren geplanten Trainingstag und das Zeitfenster ändern. Aber die gesamte Juniorenabteilung konnte weiterhin trainieren! Das war zu diesem Zeitpunkt ein wichtiges Element, damit wir unseren Junioren etwas bieten konnten und es keine Austritte aus dem Verein gab.

Leider musste unser Chlausturnier anfangs Dezember abgesagt werden. Ebenfalls abgesagt wurde unser Hallenturnier und das G+F Turnier Ende Januar 2021.

Ab Anfang März 21 war klar, dass unsere Junioren wieder normal trainieren und den Meisterschaftsbetrieb aufnehmen können.

Es wurden viele Testspiele abgemacht und die Meisterschaftsspiele konnten bis heute planmässig durchgeführt werden.

Unser Fussball Camp konnte im Mai mit Schutzkonzept durchgeführt werden. Mit 60 Teilnehmern wieder ausgebucht, gab es viele strahlende Kindergesichter in dieser Woche. Das Camp wurde zum vollen Erfolg für alle Teilnehmer.

Ein grosses Dankeschön an Martin Wild, welcher dieses Camp wieder organisiert hat, eine ganze Woche vor Ort das Camp geleitet hat und am Abend noch Zeit fand, um einen Tagesbericht zu schreiben!

Ein grosses Dankeschön auch an alle Trainer, die zum Teil eine ganze Woche Ferien für unsere Junioren hergegeben haben. Und an alle weiteren Helfer, ohne die ein solches Camp gar nicht durchführbar wäre.

Ein Dankeschön geht auch an unsere Gemeinde Rümlang, welche sich jedesmal dafür einsetzte, dass unsere Juniorenabteilung mindestens trainieren konnte.

Eine weitere positive Nachricht ist, dass alle Trainer ohne Diplom und viele Assistenten den Trainerkurs besuchen werden. Trotz den vielen Verschiebungen und Absagen der Kurse werden bis Ende 2021 100% der Trainer und viele Assistenten im Besitz eines SFV Diplomes sein! Herzlichen Dank an alle Beteiligten für euren grossen Einsatz!

Herzlichen Glückwunsch auch an Yannik Beer und Etienne Fässler mit einem Diplom als 14/18 Coach! Sie unterstützen nun Martin Beer bei den Ed Junioren als Assistenten.

Die Grundplanung für die neue Saison 2021/22 ist bereits am Laufen. Mit weiteren Verschärfungen im Trainings- oder Spielbetrieb ist im Moment nicht zu rechnen. Ich gehe eher davon aus, dass wir nach den Sommerferien ganz ohne Einschränkungen auskommen werden.

Nachdem in den letzten anderthalb Jahren keine grösseren Ziele gesetzt werden konnten, sondern nur der laufende Betrieb am Leben erhalten wurde, können nun auch wieder Ziele besprochen und umgesetzt werden.



Ein grosses Ziel in unserer Juniorenabteilung ist die Vervollständigung der Kategorien mit den A-Junioren. Es ist wichtig, dass wir auf allen Stufen eine oder mehrere Kategorien anbieten können, damit unsere Junioren durchgehend Fussball spielen können und den Sprung in die Aktivmannschaften erreichen können. Mit der jetzigen Konstellation bin ich sehr zuversichtlich, dass wir in einem Jahr wieder eine A-Mannschaft stellen können.

Damit an der Spitze der Pyramide genügend Spieler sind, braucht es am Fundament der Pyramide eine breite Basis. Diese ist mit den vielen Spielern der G, F und E Mannschaften sowie der grossen Warteliste bereits vorhanden. Ebenso ist die Mitte gut gefüllt mit drei D-Mannschaften und zwei C-Mannschaften.

Und zum Schluss ein grosses Dankeschön an alle Trainer und Assistenten, die trotz aller Corona-Widrigkeiten ihr bestes geben und jedesmal motiviert vor ihren Junioren stehen!

Sportliche Grüsse  
Stefan Moser  
Leiter Junioren, SV Rümlang